

(b) Du chef adjoint du service des Incendies recommandant de rembourser à la Cie Lymburner Ltée son dépôt de \$200 effectué en même temps que sa soumission pour les réparations à la pompe à vapeur No 11 Clapp & Jones.

Résolu: De rembourser son dépôt à la Cie Lymburner Limitée.

(c) Du surintendant du service des Alarmes informant la Commission que MM. W.-J. McGuire & Cie, entrepreneurs de l'installation des garnitures électriques dans les nouveaux quartiers généraux du service des Alarmes, rue Berthelet, ont terminé leur contrat suivant les devis; et lui prie de leur rembourser le dépôt qui est entre les mains du trésorier de la Ville.

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que soit présenté au Conseil un rapport recommandant de rembourser leur dépôt de \$50 à MM. W.-J. McGuire & Cie.

(d) De l'inspecteur des Edifices rapportant que M. Rémi Courcelles, ramoneur de la division Est de la ville, est décédé dimanche, le 13 du courant, et que ladite division est actuellement sans ramoneur.

A ce sujet, soumise une lettre de Dame Vve Rémi Courcelles demandant à la Commission de lui permettre de continuer la licence de ramonage jusqu'au 1er mai 1909, date à laquelle expire ladite licence, le travail devant être exécuté par son fils.

Résolu: D'acquiescer à la demande de Dame Rémi Courcelles.

2.—Soumis un extrait des minutes d'une assemblée de la Commission des Finances reproté de Mme Henriette Moncel, veuve de L. Philippe Lemay, se plaignant des dommages causés par l'érection d'un mur mitoyen voisin de sa propriété, rue Chaboillez.

Un rapport de l'inspecteur des Edifices est aussi soumis à ce sujet, établissant que le mur mitoyen n'est pas surchargé et que ledit mur mitoyen est prolongé de quelques pieds vers la cour.

Après délibération, il est

Résolu: Que ledit protêt et le rapport de l'inspecteur des Edifices soient renvoyés au Département en Loi, avec prière de préparer un rapport à ce sujet.

3.—Sur proposition de M. l'échevin Gallery, il est

Résolu: D'exprimer à M. l'échevin David les sincères sympathies de la Commission à l'occasion de la mort de son frère, M. Maxime David.

4.—Soumise et lue les lettres suivantes

(a) De l'Association des Assureurs Canadiens re conditions des salles de vues animées au point de vue de l'électricité.

Renvoyé à l'inspecteur des Edifices avec prière de faire rapport.

(b) De MM. Richard & Lemay, demandant que permission soit donnée au service des Incendies, de prêter à la "DeLorimier Park Association" les boyaux nécessaires pour couvrir d'eau la piste dudit parc.

Résolu: D'acquiescer à cette demande, et que le chef du service des Incendies soit prié d'agir en conséquence.

(c) De M. F. Johnston, secrétaire du "Rosemont Hockey Club," demandant de permettre au service des Incendies de lui prêter une longueur de boyau afin de couvrir d'eau un patinoir situé dans Rosemont.

Sur proposition de M. l'échevin Séguin, il est

Résolu: De faire droit à cette requête et de donner instructions au service des Incendies d'agir en conséquence.

(d) Du capitaine John Taylor, du corps de sauvetage re augmentation de son salaire pour l'année courante.

Déposée sur le bureau jusqu'à la fin de l'année.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 16 décembre

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, J.-B.-A. Martin, Guay, Lavallée, Fraser et Sadler.

commending that the Lymburner Limited, be returned their deposit of \$200 re tender for repairs to No. 11 Clapp & Jones steam fire engine.

Resolved: That the Lymburner Limited, be returned their deposit.

(c) From the superintendent of the Fire Alarm department, informing the Committee that Messrs. W. J. McGuire & Co., contractors for the installation of electric fixtures, in the new fire alarm headquarters, Berthelet street, have completed their contract according to specifications; and requesting that their deposit, now in the hands of the City treasurer be refunded.

Resolved: That the report be received and a report made to Council recommending that Messrs. W. J. McGuire & Co., be returned their deposit of \$50.

(d) From the Building inspector, reporting that Mr. Rémi Courcelles, chimney sweeper, of the East division of the City, died on Sunday, the 13th instant, and declaring that the said division was now without a chimney sweeper.

In this connection was submitted a letter from Mrs. Rémi Courcelles, widow, asking the Committee to allow her to keep the license for chimney sweeps, until the 1st May 1909, date of the expiration of said license; the work to be done by her son.

Resolved: To accede to Mrs. Rémi Courcelles' request.

2.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Finance Committee re protest from Mrs. Henriette Moncel, widow of L. Philippe Lemay, complaining of damages caused by the erection of a party wall next to her property, Chaboillez street.

A report from the Building Inspector was also submitted in this connection, declaring that the party wall was not overloaded, and that said wall was continued a few feet towards the yard.

After deliberation, it was

Resolved: That the said protest and report of the Building inspector be referred to the Law Department, with instructions to report thereon.

3.—On motion of Ald. Gallery, it was

Resolved: To express the Committee's regret on the death of Mr. Maxime David, and offer Ald. David, his brother, their most sincere sympathies for his sad bereavement.

4.—Submitted and read the following letters:

(a) From the Canadian Fire Underwriters' Association re electrical conditions of some of the premises used for moving picture shows.

Referred to the Building Inspector for a report.

(b) From Messrs. Richard & Lemay, asking that the Fire department be allowed to lend to the Delorimier Park Association, the necessary fire hose for the flooding of a race track.

Resolved: To accede to the request, and that the chief of the Fire department be instructed to act accordingly.

(c) From Mr. F. Johnston, secretary of the Rosemont Hockey Club, asking that the Fire department be allowed to lend the Rosemont Hockey Club a length of hose, for the purpose of flooding a skating rink in Rosemont.

On motion of Ald. Séguin, it was

Resolved: To accede to the request, and that the chief of the Fire department be instructed to act accordingly.

(d) From captain John Taylor of the salvage corps, re increase of his salary for the current year.

Laid on the table until the end of the year.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 16th of December.

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, J. B. A. Martin, Guay, Lavallée, Fraser and Sadler.